

CORTESÍA GEM



La entidad está lista para la aplicación de este mecanismo, aseguró Horacio Duarte

Desarrollan CURP biométrica

ELIZABETH RÍOS

Texcoco, Méx.- El Estado de México está listo para la implementación de la CURP Biométrica, mecanismo de identidad que permitirá el acceso a otros servicios y programas.

Así lo dio a conocer el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares durante la Conmemoración del 164 aniversario del Registro Civil en la entidad.

El consejero jurídico Jesús George Zamora informó que el Registro Civil de la entidad ha innovado sus servicios con una visión incluyente mediante la entrega de actas en sistema braille y la atención en

lenguas indígenas; la certificación por primera vez de servidoras y servidores públicos como hablantes de lengua otomí y la realización de 473 trámites de cambio de identidad de género.

En su participación el director general del Registro Nacional de Población (Renapo), Félix Arturo Arce Vargas reconoció que el Registro Civil estatal avanza en procesos ágiles, seguros y confiables gracias a la labor de las y los servidores públicos que consolidan la política nacional de la identidad.

Al evento, realizado en el Centro Cultural Bicentenario en Texcoco, también asistieron Sonia Yaneth Cruz Miranda, Di-

El Registro Civil de la entidad ha innovado sus servicios con una visión incluyente mediante la entrega de actas en sistema braille y la atención en diversas lenguas indígenas

rectora General del Registro Civil del Estado de México; María José Pérez Rodríguez, Diputada del Congreso local y Luisa Elena Gómez Monge, Oficial de Registro Civil I de Naucalpan.